
串間市串間市串間市串間市中学校中学校中学校中学校再編基本計画及び実施計画素案等説明会再編基本計画及び実施計画素案等説明会再編基本計画及び実施計画素案等説明会再編基本計画及び実施計画素案等説明会におけるにおけるにおけるにおける質問・意見質問・意見質問・意見質問・意見概要概要概要概要    

 

期 日 平成 26年 1月 27日（月） 時 間 19：00から 20：23まで 

場 所 秋山小学校 図書室 

出席者 保護者 9名、教職員 7名、計 16名 

事 務 局 教育委員（教育長を含む。）5名 

学校政策課長、生涯学習課長、学校政策課長補佐、学校政策課指導主事、施

設係長、教育総務係長 

No. 質    問 教育委員会説明・回答 

１ 

実施計画の期間は平成 26年度から平

成 28年度までと書いてあるが、その

期間に福島中学校に入学が可能なの

か、駆け込みで希望する保護者も多く

なると思うが、その受け入れ態勢が整

っているのか。 

実施計画の期間は学校再編を進める準備期

間と考えている。現在ある学校から新しい

中学校に入学を希望することについては教

育委員会では協議をしていない。今後、教

育委員会で協議される。 

現行では、一定の理由があれば自分の希望

する学校に行ける校区外の制度はあるが、

校区外については協議していないので、今

後、教育委員会で協議される。 

再編の対象者は、小学校 5年生以下の児童

を対象としている。 

２ 

平成 29年 4月 1日から統合されるこ

とは決定しているのか。 

串間市教育委員会の案として決定して説明

している。素案では、平成 29年から実施

することとなっている。また、通学バスは

平成 29年度から走らせる。 

３ 

平成 30年度の時点で 439人となって

いるが、この先 10年後、20年後の子

どもの数は可能なのか。 

平成 47年には、串間市の 14歳以下の子供

は 1068人となることが想定される。市内

の小学校で 410人、中学校で 240人である。

現在の中学校が 456人なので半分近くにな

る。そのことで 1学年が 75人から 80人に

なることが想定される。 

４ 

人数が減ることは想定されるが、子ど

もを増やすような考え方はないのか。 

学校再編についての教育委員会の方針は、

子どもたちの教育環境を整えていきたいと

いうことで再編計画を作成している。 

５ 

通学バスは登校時 1便となっている

ようだが、朝課外がある場合はどうな

るのか。 

1年から 3年まですべて同じバスになるの

で、同じ時間になると考える。今後協議し

ていくことになる。 

 


